## Foos Ehrenvorsitzender bei Vogelfreunden

Lollarer zeichnen bei Jahreshauptversammlung bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden aus

LOLLAR (sl). Eine besondere Ehrung erfuhr Fritz Foos, der bisherige stellvertretende Vorsitzende der Vogelfreunde Lollar und Umgebung in der Jahreshauptversammlung des Vereins durch den Vorsitzenden Jürgen Puschmann.

Foos stand für eine Wiederwahl aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung. Puschmann erinnerte in einem Rückblick an die vielen Verdienste des "Urgesteins" der Vogelfreunde, der von 1966 bis 2009 als stellvertretender Vorsitzender und Schauleiter den Verein geprägt hat. Unter seiner Leitung wurde erstmals 1981 die AZ-Landesschau für Hessen im Bürgerhaus ausgerichtet, und drei weitere AZ-Landesschauen 1987 in der Stadthalle Staufenberg, sowie 1966 und 2006 im Bürgerhaus Lollar veranstaltet. Zusammen mit seinem früheren Weggefährten Herbert Venohr formte Foos über Jahrzehnte hinweg die Vereinsarbeit der Vogelfreunde Lollar. Seit Jahrzehnten wirkt er auch aktiv in der Vogelzucht.

Seine Leidenschaft vererbte er an Söhne und Enkel, die ebenfalls diesem Hobby nachgehen, und im Verein aktiv sind. Im



Ehrenvorsitzender bei den Vogelfreunden (von links): Jürgen Puschmann, Fritz Foos, Jürgen Haas. Bild: Scherer

Rahmen der Jahreshauptversammlung der Vogelfreunde wurde Fritz Foos jetzt zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Vorsitzender Puschmann zeigte sich dabei sehr erfreut darüber, dass Foos auch weiterhin seine

große Erfahrung und Routine in der Vereins- und Vorstandsarbeit einbringen will. Zusammen mit Puschmann gratulierte auch der neue stellvertretende Vorsitzende Jürgen Haas.